

**ALMERÍA****Unas jornadas debatirán la enseñanza de las religiones propuesta**

Este viernes, 19 de noviembre, comienzan en el Auditorio de la UAL unas jornadas para debatir la enseñanza de las religiones que propone el Ministerio de Educación, organizadas por la Delegación Episcopal de la Enseñanza Católica y la Pastoral de la Cultura del Obispado de Almería. El objetivo es analizar el proyecto del Ministerio titulado 'Una educación de calidad para todos y entre todos' y la primera ponencia correrá a cargo del profesor de Filosofía Agapito Maestre; el viernes, 19 de noviembre, sobre

'Religión y Política en la actual situación española', a las 17.30 horas.



El profesor de Filosofía de la Universidad Complutense de Madrid Agapito Maestre hablará el viernes, 19 de noviembre, sobre 'Religión y Política en la actual situación española', a las 17.30 horas en el Auditorio de la UAL. Será la primera conferencia de unas jornadas que se desarrollarán también el sábado, 20 de noviembre, por la mañana. El título completo es 'Jornadas de Estudio y Debate sobre la Enseñanza de las Religiones que se propone en el proyecto del MEC titulado 'Una educación de calidad para todos y entre todos'.

Además, el viernes a las 19 horas intervendrá Carlos Díaz, profesor de Filosofía en la Universidad Complutense y escritor especialista en Filosofía de la Religión, que hará un 'Análisis crítico de los presupuestos y propuestas que se encuentran en el proyecto del MEC sobre la enseñanza de las religiones'.

El sábado, día 20 de noviembre, la sesión comenzará a las 10.30 horas, con la comunicación sobre la primera propuesta: 'La obligatoriedad de la enseñanza no confesional en las asignaturas de Geografía e Historia, Filosofía y Educación para la ciudadanía', a cargo de José Benito Pereira Bernal, profesor de Religión y Moral Católica en el institutos de Enseñanza Secundaria (IES) Alborán y Argar.

**Efectos académicos**

A las 11 horas, tendrá lugar la comunicación sobre la segunda propuesta: 'Una enseñanza confesional de las religiones no computable a efectos académicos', a cargo de Jesús García Aiz, profesor de Religión y Moral Católica en el IES Sol de Portocarrero. Tras un descanso, a las 12 horas se reanudará la sesión, con la comunicación sobre la tercera propuesta: 'Competencia de los centros en la organización de la enseñanza confesional de las religiones', a cargo de Adela Requena García, profesora de Religión y Moral Católica en el IES El Alquíán.

A las 12.30 horas está prevista la comunicación sobre la cuarta propuesta: 'La posibilidad de la exención de las alternativas a la enseñanza confesional de las religiones', a cargo de Javier Delgado Gómez, profesor de Religión y Moral Católica en el IES Puebla de Vúcar y asesor del CEP. A las 13 horas tendrá lugar la comunicación sobre la quinta propuesta: 'Situación de un profesorado que carece del reconocimiento oficial de su área de conocimiento y del estatuto de los trabajadores', a cargo de Indalecio Soler Vera, profesor de Religión y Moral Católica en el IES Pechina e IES Viator.

La síntesis y debate sobre las comunicaciones tendrá lugar a las 13.30 horas, tras lo cual se procederá a la elaboración del documento que se entregará a los medios de comunicación y se presentará al Ministerio de Educación y Ciencia.

#### Destinatarios

Estas jornadas están dirigidas a profesores y profesoras de Religión y Moral Católica, profesores de otras áreas de conocimiento, sacerdotes, diáconos, religiosos y religiosas, miembros de los institutos seculares, seminaristas y seglares. La cuota de inscripción es de 20 euros y los alumnos de la Universidad de Almería disponen de la inscripción gratuita. Las reservas pueden realizarse en la Delegación Episcopal para la Enseñanza Católica y la Pastoral de la Cultura, los lunes, miércoles y viernes de 9 a 14 horas y los martes y jueves de 16 a 18 horas. La fecha límite para la inscripción es el 18 de noviembre.

La información y las inscripciones pueden encontrarse en la Secretaría de la Delegación Episcopal para la Enseñanza Católica y la Pastoral de la Cultura, Obispado de Almería, calle Velázquez, 2, 04002, o en el teléfono 950 23 59 47. Junto a la organizadora de este evento, la Delegación Episcopal para la Enseñanza Católica, ésta Delegación también copatrocina las jornadas junto al Grupo Editorial SM. La Universidad de Almería colabora en la celebración de esta actividad.

17/11/2004